

BAB II

GAMBARAN UMUM DAN OBJEK PENELITIAN

A. TVRI NTB

1. Sejarah

TVRI Stasiun NTB dikutip (Sukma.Skripsi, 2017:40) diresmikan Pada tanggal 1 maret 1977. Pada awalnya sektor ini mempunyai sembilan lokasi satuan transmisi. Lokasi satuan transmisi ini terdapat di pulau lombok sebanyak 6 titik, yaitu di Mataram, Seganteng, Sweta, Tanjung, Pujut, dan Sembalun. Sedangkan dipulau sumbawa terdapat 3 titik, yaitu di Sumbawa Besar, Dompu, dan Bima. Perkembangan sektor ini berlanjut dengan dibangunnya gedung stasiun produksi keliling (SKP) pada tahun 1997. Pada tahun 2007 satuan transmisi TVRI Stasiun NTB yang berlokasi dimataram akhirnya berubah statusnya menjadi TVRI stasiun NTB yang bertipe C yang diresmikan oleh Gubernur Nusa Tenggara Barat dan disaksikan oleh Dewan Pengawas dan Direktur Utama LPP TVRI. TVRI NTB berada di Jalan. Majapahit No. 15 Mataram 83115 Telp. (0370) 632582

2. Logo



Gambar 2.2 Logo TVRI NTB

B. Suarantb.com

1. Sejarah

Mengutip pada Suarantb.com (<https://www.suarantb.com/tentang.kami/> diakses 4 juni 2019) Adalah sebuah portal berita lokal yang merupakan bagian dari Kelompok Media Bali Post (KMB) di NTB. suarantb.com didirikan oleh para awak redaksi Harian Suara NTB.

Seperti halnya Harian Suara NTB yang lahir dan tumbuh untuk menjawab tuntutan perkembangan masyarakat NTB, demikian pula dengan suarantb.com. Kemajuan dalam cara masyarakat memperoleh informasi telah melahirkan tuntutan bagi insan pers guna melahirkan berita yang mudah dan cepat diakses oleh masyarakat. Namun, berita yang demikian harus tetap dibuat dengan penuh tanggungjawab dan tetap menjunjung tinggi nilai-nilai luhur pers di Indonesia.

Dengan demikian, akurasi pemberitaan tetap menjadi prioritas utama portal online ini. Tanpa akurasi dalam pemberitaan, sebuah media online akan runtuh reputasinya dan ditinggalkan oleh pembaca. Portal berita ini mengusung tagline “Jendela NTB untuk Dunia”. Tagline ini diaktualisasikan dalam berbagai ragam rubrik dan produk berita yang akan disuguhkan untuk pembaca suarantb.com. Tagline tersebut merupakan mimpi kami untuk menjadi sebuah portal berita dimana dunia bisa memandang NTB melalui portal berita ini. Untuk lebih dekat dengan kami, silakan berkunjung ke redaksi suarantb.com di Jalan Bangau Nomor 15 Cakranegara, Mataram. Telepon (0370) 639543. (*)

2. Logo



Gambar 2.3 Logo Suarantb.com

C. Lombok Post

1. Sejarah

Dikutip dari Lombokpost.net (<http://lombokpost.net.redaksional/> diakses 4 Juni 2019) Lombok Post adalah sebuah surat kabar harian yang terbit di Nusa Tenggara Barat, Indonesia. Surat kabar ini termasuk dalam grup Jawa Pos. Kantor pusatnya terletak di kota Mataram. Koran ini pertama kali terbit tahun 1991. Koran ini merupakan anak perusahaan Lombok Post Group. Antara perusahaan lain yang berada dalam grup yang sama adalah Radar Lombok, Radar Mandalika, Radar

Sumbawa, Radar Tambora dan Lombok Post FM. Alamatnya Graha Pena Lombok, Jl. TGH Faisal, Nomor 33 Turida-Sandubaya, Mataram Lombok-NTB. Direct Call HP : 081 80840 6689 Email Redaksi: lombokpost@gmail.com. Telephone : (0370) 673562, 673400-500 (hunting) Fax : 673600.

2. Logo



Gambar 2.4 Logo Lombok Post